NOTICIAS

Talleres preparativos para el Seminario Internacional de Pensamiento Crítico. 3er Taller: "Sexualidad y estudios de género" impartido por el doctor Daniel Cazés Menache. Del 3 al 7 de septiembre en el CEIICH-UNAM.

Talleres preparativos para el Seminario Internacional de Pensamiento Crítico. 4º Taller: "¿Cómo se fundamentan y construyen los proyectos históricos de sociedad?" impartido por los doctores José Gandarilla, Carlos Fazio, Jesús Serna Moreno y Mario Magallón Anaya. Del 10 al 14 de septiembre.

Mesa debate: "Medios de comunicación y democracia en México", 8 de octubre, FFyL-UNAM.

3ª Feria Editorial de Pensamiento Crítico. Del 22 al 26 de octubre en el Auditorio Alfonso Caso-UNAM.

Seminario Internacional del Pensamiento Crítico Teoría y praxis política latinoamericana "La estrategia de la izquierda en el siglo XXI" SIPC. Del 22 al 26 de octubre, Auditorio Alfonso Caso-UNAM.

En el marco del Macroproyecto 4 de Investigación en Humanidades y Ciencias Sociales: Diversidad, Cultura Nacional y Democracia en los tiempos de la Globalización: Las Humanidades y las Ciencias Sociales frente a los desafíos del Siglos XXI; el Subproyecto de Investigación 23 Ciudadanía y Cultura Política Democrática ante los retos de la Globalización y la Facultad de Filosofía y Letras invitan al encuentro: "Diálogos con las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) sobre ciudadanía y cultura política democrática" que tendrá lugar los días 16, 23 y 30 de octubre en Aula Magna y Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras, UNAM.

Foro Internacional de Reflexión sobre el Servicio Profesional Electoral. 3 y 4 de septiembre, 17:30 hrs. Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México.

El intelectual francés Gilles Lipovetsky impartió la conferencia "Del lujo sagrado al lujo democrático" en el Campus Ciudad de México y "La sociedad del hiperconsumo" en el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey, los días 13 y 14 de agosto.

El Tecnológico de Monterrey, a través de la Vicerrectoría de Investigación y Desarrollo Tecnológico y el Campus Estado de México, ha iniciado acciones concretas para acceder a los fondos que el Séptimo Programa Marco de Investigación de la Unión Europea, provee para hacer investigación.

El 16 de junio se realizó el Séptimo Congreso de Educación: "Rompiendo paradigmas", el cual sirvió como marco de presentación de la Primera Feria del Libro en el Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México.

Reconoce la SEP al Tecnológico de Monterrey por la calidad de sus programas académicos. El doctor Rafael Rangel Sostmann, Rector del Tecnológico de Monterrey, recibió el reconocimiento de manos de la licenciada Josefina Vázquez Mota, Secretaria de Educación Pública; en una ceremonia celebrada el 30 de agosto en las oficinas de la Secretaría de Educación Pública del Centro Histórico de la Ciudad de México.

En noviembre será el primer concurso nacional de fotografía sobre derechos humanos, convocado por el Instituto Mexicano de la Juventud. La fecha de cierre para recepción de trabajos es el 14 de noviembre.

Del 19 al 27 de septiembre se llevó a cabo el montaje de la exposición del concurso de fotografía *Retina*, dentro de las instalaciones del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México.

El lunes 17 de septiembre tuvo lugar el *Primer Congreso de Periodismo Deportivo*, Salón de Congresos 3 del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México.

Del 15 al 19 de octubre, se llevó a cabo la *Semana de Humanidades* dentro del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México, cuyo tema central fue la ética. Diferentes conferencias y eventos fueron programados alrededor de dicho tema.

Del 7 al 11 de noviembre, se presentó la *xxvi Semana de la Cultura*, dentro del Tecnológico de Monterrey, Campus Ciudad de México, con diversos eventos en torno a los talleres culturales del Campus.